

ZDF Mainz - Neubau Nachrichtenstudio

Mainz





Projektbeschreibung

Am Mainzer Lerchenberg entstand nach drei Jahren Bauzeit eines der modernsten Nachrichtenstudios weltweit. Durch die Konzeption von runden Raumecken wurde ein fließender Übergang vom Boden zur Wand geschaffen, wodurch ein ecken-, kanten- und fugenfreies Konstrukt, die "Greenbox" entstand. Die Greenbox ist auf einer Länge von 24, einer Breite von 20 und einer Höhe von 5,6 Metern das Herzstück des virtuellen Nachrichtenstudios und wurde durch Lindner realisiert.



